



Un ogrillon pas comme les autres

Il était une fois un petit ogre qui s'appelait Zéphyrin et qui n'était vraiment pas doué. Il n'arrivait pas à croquer les gens !

Son père et sa mère, des ogres épouvantables, se faisaient beaucoup de souci pour leur fils.

Ils pensaient qu'il ne réussirait jamais rien dans la vie. Leur ogrillon n'était même pas capable d'avalier un escargot !



Un matin,
Zéphyrin
se planta
devant
la glace
de sa chambre
et dit
à voix haute :

– Ça ne peut pas continuer comme ça !
Je suis trop nul ! Aujourd'hui, je croque
un boulanger ou un crémier,
un bûcheron ou un marchand de
potirons, ça m'est égal, mais il faut
ab-so-lu-ment que je mange
quelqu'un !



Pour commencer, l'ogrillon décida
d'explorer la forêt. Il marcha toute
la journée mais il ne trouva personne
à croquer, ni cuisinier ni pâtissier,
pas même un petit marmiton.